
Protokolleintrag vom 08.11.2017

2017/389
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Stephan Iten (SVP) vom 08.11.2017:
Gewerbe- und Unternehmerfreundlichkeit der Stadt, Entwicklung der Gebühren und Abgaben für Gewerbetreibende sowie
Anzahl der Neugründungen und Geschäftsschliessungen in den letzten 10 Jahren
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